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2020～2021  会長 数 納 孝  幹事 藤 森 和 彦 

◼ 会長挨拶 数納 孝君 

早いもので今年も 2 月の半ばとなりました。御神渡りの出現も期待されておりましたが

明けの海となりました。コロナウイルスの感染者は全国的にも長野県内も落着いてきま

した。諏訪圏内において入院患者はゼロとなりました。今後の対応で第 4 波が防げる

のではないかと思います。また、昨日のニュースで政府の金融政策によるものかわかり

ませんが、株価が 30 年ぶりに 3 万円を超えたという報道がありました。このコロナ禍で

まったく実感がありませんが、製造業の決算がよい結果を生んでいるように思います。

今月のガバナー月信に昨年ご紹介させて頂きました、第 2600 地区の 54 番目のクラ

ブとなる信州友愛ロータリークラブの紹介の記事が載っておりました。このクラブは

2600 地区における初めての E クラブになるそうです。私も会長研修の時に E クラブについては少し聞いたことがあります

が、いよいよそうゆう時代になっていくのかと思いました。E クラブとは、例会を毎週 1 回 24 時間ホームページ上で行うそう

です。会員は長野県全域はもちろんですが、全世界から募る事ができます。身体的事情や地理的事情、仕事のスケジュー

ルなど決まった時間の例会に行くことが出来ない地域のリーダーにとっては、クラブへの入会の可能性をもたらします。会

員全員が一堂に会して集まる事はなかなか困難ではありますが、素早く情報を提供し共有することで、ロータリーを学びな

がら繋がっていくことが出来るそうです。今後更に増えていくのではないかと思われます。また、次期ガバナーからも次年度

はクラブ委員会に IT 推進委員会を作るようにと、要請がきております。コロナ禍に限らず ZOOM で参加出来る例会も RI

からは承認されております。最後に先日東京オリンピックの組織委員長が辞任されました。次の委員長が誰になるのか気

になるところですし、ボランティアや聖火ランナーも辞退された方が多いようです。はたして開催されるのか、開催されない

のか、間に合うのか、心配されるところです。なんとかオリンピックが開催されることを望みます。 

◼ 理事会報告・幹事報告 藤森和彦君 

○ 本日の例会は、飯田昭雄様の入会セレモニー、眞道洋一君の卓話です。 

○ 富士見 RC より 2月中の例会は全て休会とし、3月 4日より例会を再開するとの連絡がガバナー補佐事務局を通じてあ

りました。 

○ 2月例会プログラム・行事予定（国際奉仕委員会） 

2月 16日（火） 諏訪グループ会長幹事会 2月 23日（火） 指定休日 

○ 3月例会プログラム・行事予定（社会奉仕委員会） 

3月 02日（火） 通常例会 会員卓話 

 矢ケ崎能充様入会セレモニー 

 第 12回理事会 

3月 06日（土） IM会員セミナー（オンラインの予定） 

3月 09日（火） 指定休日 

3月 16日（火） 通常例会 会員卓話 

3月 23日（火） 通常例会 会員卓話 

3月 27日（土） PETS 

3月 30日（火） 指定休日 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 26名（出席率 72.2%） ニコニコ BOX17名より 25,000 円 

◼ ひと言コーナー 小松郁俊君 諏訪市のコロナ対策の現状について 

◼ 例会プログラム 会員卓話 眞道洋一君 

 

 


